

Monsieur le Président, Monsieur Kanao, Mesdames et Messieurs. C'est pour moi un grand honneur que de prendre la parole devant ce distingué groupe de leaders du monde des affaires, et aussi un grand plaisir que de me trouver dans votre dynamique pays.

Je suis particulièrement heureuse de me trouver à Osaka, qui m'impressionne par sa riche histoire en tant que centre commercial et financier. Je sais que plusieurs de vos grandes entreprises ont fait leurs débuts dans votre ville. Chaque Canadien connaît les noms et les marques de commerce des sociétés qui ont leur siège ici, comme Sharp, Sanyo, Sumitomo et Matsushita.

Le Premier ministre Mulroney m'a priée de vous transmettre ses salutations et de vous dire à quel point il apprécie le leadership de la Kankeiren dans le renforcement des relations et des liens économiques Canada-Japon.

Comme vous le savez, le Premier ministre Mulroney est fermement engagé à développer tout le potentiel de notre relation bilatérale.

L'énoncé des priorités de notre gouvernement à l'ouverture de la dernière session du Parlement soulignait l'importance du Japon. Subséquemment, le Cabinet canadien a adopté une stratégie visant à fournir un leadership et une coordination alors que les gouvernements, les milieux d'affaires et le monde syndical se concentrent sur le Japon. Cette stratégie vise à encourager tous les paliers de gouvernement et toutes les couches de la société canadienne à reconnaître que le développement de liens plus solides entre le Canada et le Japon favorisera notre sécurité, nos compétences technologiques et notre prospérité. Dans notre politique nationale, nous reconnaissons que notre prospérité est liée à la région du Pacifique et, plus précisément, au Japon.

J'ai choisi le Japon pour mon premier voyage outre-mer à titre de ministre du Commerce extérieur pour bien montrer notre détermination à renforcer nos relations commerciales et financières.